

# Polwan Polres Gresik Jadi Pionir Patroli Kendarai Motor Listrik Edukasi Ramah Lingkungan

Achmad Sarjono - [GRESIK.INDONESIASATU.ID](https://GRESIK.INDONESIASATU.ID)

Nov 6, 2024 - 13:50



GRESIK - Polres Gresik Polda Jatim berinovasi edukasi ramah lingkungan dengan patroli menggunakan motor listrik.

Inovasi di sektor lalu lintas ini dilakukan oleh para Polwan Satlantas Polres Gresik yang tergabung dalam tim "Srikandi Giri" yang memulai era baru patroli,

dengan mengandalkan kendaraan listrik.

Langkah ini tidak hanya menegaskan komitmen Polri dalam menjaga keamanan, tetapi juga menjadi pionir dalam mengkampanyekan gaya hidup ramah lingkungan di tengah masyarakat.

Kasat lantas Polres Gresik AKP Derie Fradesca, mengungkapkan bahwa penggunaan kendaraan listrik dalam patroli merupakan bagian dari strategi jangka panjang untuk menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan lestari.

"Kami ingin menunjukkan bahwa penegakan hukum dan kepedulian lingkungan bisa berjalan beriringan," kata AKP Derie Fradesca, Rabu (6/11).

Menurut AKP Derie Fradesca, dengan kendaraan listrik, tidak hanya menjaga keamanan lalu lintas, tetapi juga memberikan kontribusi nyata dalam mengurangi emisi gas buang yang menjadi penyebab utama polusi udara.

Patroli Srikandi Giri bukan sekadar kegiatan rutin, namun setiap perjalanan menjadi ajang edukasi bagi masyarakat.

Para Polwan tak segan mengajak pengguna jalan untuk berdialog, membagikan tips berkendara aman, dan menjelaskan pentingnya menjaga lingkungan.

Dengan ramah dan santun, mereka mensosialisasikan manfaat kendaraan listrik serta mengajak masyarakat untuk turut beralih ke kendaraan yang lebih ramah lingkungan.

Kehadiran Srikandi Giri dengan kendaraan listriknya disambut antusias oleh masyarakat.

Banyak warga yang merasa terinspirasi dan tergugah untuk ikut berkontribusi dalam menjaga lingkungan.

Anak-anak sekolah yang melihat patroli ini pun menjadi lebih peduli terhadap isu lingkungan.

Mereka mulai bertanya tentang kendaraan listrik dan bagaimana cara menjaga bumi agar tetap hijau.

Selain memberikan dampak positif bagi lingkungan, patroli Srikandi Giri juga memberikan dampak sosial yang signifikan.

Kehadiran Polwan dengan seragam khas dan kendaraan listriknya menjadi daya tarik tersendiri.

Mereka menjadi sosok panutan bagi masyarakat, terutama kaum perempuan, untuk lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan dan lingkungan.

Sementara itu Kapolres Gresik AKBP Arief Kurniawan.,S.I.K berharap semakin banyak instansi dan masyarakat yang tergerak untuk menggunakan kendaraan listrik.

Pemerintah daerah pun diharapkan dapat mendukung pengembangan infrastruktur pengisian daya kendaraan listrik agar semakin banyak masyarakat

yang merasa nyaman beralih ke kendaraan ramah lingkungan.

Menurut Kapolres Gresik AKBP Arief Kurniawan, Patroli Srikandi Giri membuktikan bahwa perubahan kecil dapat membawa dampak besar.

"Dengan kesadaran dan tindakan nyata, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat untuk generasi mendatang. Mari bersama-sama wujudkan Gresik yang lebih hijau dan lestari," tutup Kapolres Gresik. (\*)